

Le Développement Durable à EPSYLAN

Semaine Développement Durable
25 - 29 sept 2023



Energies



Une réflexion durable engagée

Depuis juin, un comité Développement Durable est créé pour construire et piloter les différentes actions. Envie de faire partager vos idées ?

Utiliser des énergies durables

- Utilisation des ampoules (LED)
- Rénovation des toitures et huisseries
- Régulation des horaires de chauffage
- Mutualisation des transports patients et projet d'achats de 3 véhicules hybrides et électriques



Déchets



Patrimoine



Une gestion des déchets durable

- Tri sélectif depuis 2000
- Mise en place de broyeurs alimentaires
- Suppression de la diffusion des bouteilles en plastiques depuis 2017

Des bâtiments durables

- Abandon des bâtiments énergivores pour laisser place à des bâtiments mutualisés à basse consommation, exemple avec le nouveau site de Nort-sur-Erdre.



Transports



Biodiversité



La mobilité durable

Depuis 2020, création du Forfait Mobilités Durables à EPSYLAN. Ce forfait s'applique aux déplacements domicile-travail effectués à l'aide d'un mode de transport alternatif et durable (vélo ou vélo électrique, covoiturage...). Le montant du forfait dépend du nombre de jours d'utilisation du mode de transport durable pour l'année.

(Pour plus d'informations contactez le service RH)

Vers un parc durable

- Aménagement du parc dans le cadre du projet "Les petits pas du bien-être"
- Absence d'utilisation de produits phyto-sanitaires depuis 12 ans
- Création d'un éco-pâturage (moutons)



Nutrition



Manger durable

- Partenaires locaux : la ferme Péard (produits laitiers) et l'ESAT de Blain (pain bio)
- Réflexion en cours sur le gaspillage alimentaire menée par le CLAN (Comité de Liaison Alimentation Nutrition).
- Mise en place de fontaines à eau

